

Bericht des 1. Vorsitzenden des Schachkreis Mittelschwaben für die JHV 2024

Die Jahreshauptversammlung wurde mit zwei Videokonferenzen mit den Delegierten der Vereine und mit einer Videokonferenz mit den Vorstandsmitgliedern vorbereitet.

Bei den Videokonferenzen mit den Delegierten der Vereine haben wir uns mit Themen beschäftigt, die bei der JHV vertieft werden sollen. Die Protokolle dieser Videokonferenzen sind bereits an die Vereine abgesendet worden. Ich hoffe, dass wir dann auf der JHV zu Ergebnisse gelangen können.

Die SF Wehringen haben sich während der Saison aufgelöst. Die Tendenz zu weniger Vereinen und Mannschaften ist unverändert. Für die Zukunft benötigen wir unbedingt mehr Spieler und Mannschaften um den Kreisverband fortsetzen zu können.

Dazu sind verstärkte Anstrengungen aller Mitgliedsvereine notwendig um neue Mitglieder zu gewinnen. Wie diese Anstrengungen gestaltet werden können, müssen wir auf der JHV besprechen.

Im nächsten Jahr sind Wahlen der Vorstandschaft. Mit der zukünftigen Leitung des Kreisverbandes müssen wir uns ebenfalls beschäftigen.

Jugendleiter Peter Koppmann ist zurückgetreten. Wir benötigen so schnell wie möglich einen neuen Jugendleiter. Ohne Jugendleiter müssen die Mitgliedsvereine die Jugendveranstaltungen eigenständig organisieren.

Sollten wir keine Lösungen für diese Probleme finden, dann müssen wir uns bald mit der Auflösung des Kreisverbandes beschäftigen.

Thomas Melber